

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO ARCHIVO			
NR.	94/2622		
A:	08 FEB 94		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	MLP.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

U.C.B

MEMORANDUM No: 57/94 /
(ORD.)

OBJ.: TAREAS PARA REPRESENTACION CHILE
EN FAO

REF.: Memorándum entregado por
Embajador Medrano a S.E. el
Presidente con fecha 10 de enero
1994.

Santiago, 08 FEB. 1994

DE : MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES
A : SU EXCELENCIA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

1.- El Embajador Medrano, en el memorándum de la referencia destaca las principales tareas de la Misión de Chile ante la FAO y la importancia que esta Organización tiene para los países africanos, especialmente después de la elección del Sr. Diouf al cargo de Director General. Además, señala el interés de los países africanos por nuestro país y propone que la Misión ante la FAO frente a los países africanos un papel similar al que juega nuestra Misión ante la OEA con respecto a los países del Caribe (Embajadas concurrentes).

2. El memorándum indica algunos países que podrían ser servidos desde Roma, como concurrente (Senegal, Costa de Marfil, Ghana, Mozambique y Angola). También señala a Albania, dada su proximidad geográfica.

3. V.E. me solicita que considere la materia. El memorándum del Embajador Medrano me sugiere las siguientes ideas:

a) Como V.E. recordará, hace casi dos años, después del regreso del Embajador Trivelli, se estudió fusionar la Misión ante la FAO con la Embajada en Roma. Considerando la candidatura de Rafael Moreno a la Dirección General de la FAO, se mantuvo la Misión, nombrandose al Embajador Medrano. Dado el resultado de la elección, correspondería analizar la conveniencia y utilidad de esta Misión.

b) El Embajador Medrano sugiere algunas tareas adicionales que podrían ser cumplidas por la Misión, especialmente por medio de concurrencias en algunos países africanos. La idea es digna de ser estudiada. Nuestra política de concurrencias ha sido una buena práctica, pero necesitará ser reforzada desde el punto de vista de recursos, para permitir una mayor número de viajes a los países de concurrencia, con un plan de visitas y entrevistas en cada una de ellos.

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

c) Dada la proximidad a la fecha en que asumirá una nueva Administración, creo que sería oportuno remitir a las autoridades designadas una copia tanto del Memorándum del Embajador Medrano como de éste, a fin de que estén informadas sobre esta propuesta y puedan implementar las decisiones que estimen oportunas.

Saluda a V.E.,



ENRIQUE SILVA CIMMA
MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

DISTRIBUCION

1. SEPREREP
2. MINGAB, Archivo
3. DIMULTI, Arch.

MEMORANDUM

DE: Patricio Aylwin Azócar

A: Enrique Soler

Adjunto minuto de Pedro
Medrano, que no peca muy resuelto,
para su consideración

Atte

31/1/94

Aylwin

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES			
Gabinete del Ministro			
Nº.....			
	DIA	MES	AÑO
ENTRADA	2	FEB.	1994
TRAMITE	<i>En trámite</i>		
SALIDA	9	FEB.	1994

LA REPRESENTACION DE CHILE ANTE LA FAO EN ROMA, ITALIA.

1. La FAO es el principal organismo del sistema de Naciones Unidas que se ocupa del desarrollo agrícola, forestal y pesquero, y de los problemas del hambre, la degradación ambiental y el agotamiento de los recursos naturales. En este aspecto, es la principal fuente de asistencia técnica de los países en vías de desarrollo. Además, dispone del sistema de información y datos más importante del mundo en relación a los productos agropecuarios, suelos, climas y estimaciones de cosechas.
2. El nuevo Director General de la FAO, el Sr. Jacques Diouf de Senegal, tiene el respaldo indiscutido de la Organización de la Unidad Africana, OAU; la Conferencia Islámica y en general de los países en vías de desarrollo. Su elección se debió al apoyo decisivo que le otorgó Chile, lo cual es reconocido y apreciado unánimemente por los países africanos e islámicos. La FAO será con toda seguridad el organismo privilegiado para el mundo africano e islámico. Como pocas veces en la historia, la totalidad del mundo africano se jugó por elegir a uno de sus miembros, y por las características de sus economías, básicamente agrarias, la FAO y los organismos de asistencias alimentaria tendrán una alta prioridad en sus respectivos gobiernos.
3. La candidatura de Rafael Moreno permitió que Chile, en representación de nuestra región, fuera altamente valorado por todos los países africanos, islámicos, de la europa del este, y en general por los países en vías de desarrollo. En la mayoría de estos países se pudo constatar un gran interés por conocer la experiencia chilena en materia política, económica y de cooperación internacional. Muchos de ellos quisieran explorar posibilidades para incrementar el intercambio comercial y tecnológico.

4. En atención a lo expuesto se sugiere que la Representación de Chile, además de sus funciones tradicionales ante la FAO, asuma un papel importante como mecanismo político y diplomático para la relación de Chile con el Africa. En tal sentido la representación ante la FAO, al igual que la representación ante la OEA con respecto a ciertos países del Caribe, podría ser igualmente concurrente con países africanos de importancia política indiscutida, como por ejemplo Senegal, Costa de Marfil, Ghana, Mozambique y Angola. Igualmente podría ser concurrente en Albania dada su proximidad geográfica.
5. Además de la relación política y se seguir atentamente los principales acontecimientos en esa región, se podrían estudiar las posibilidades que ofrecen estos mercados para los productos y los servicios de asistencia técnica chilenos.
6. Finalmente, se sugiere que la representación ante la FAO participe como observadora en los casos que sea posible, en los organismos políticos y económicos de la región de Africa.

Santiago, enero 10 de 1994.